

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACION DE FOSALUD EN ANAMOROS, LA UNION

29 DE AGOSTO DE 2006

ME ALEGRA MUCHO QUE USTEDES SE SUMEN A LOS BENEFICIARIOS DE ESTE PROYECTO QUE YA CUMPLIO UN AÑO.

LOS RESULTADOS QUE HEMOS OBTENIDO EN COBERTURA Y ATENCION, SON VERDADERAMENTE INCREIBLES POR EL BENEFICIO QUE DAN A MILES DE PERSONAS.

LA VENTAJA ES QUE QUIENES HACEN USO DE LA UNIDAD DE SALUD, NO DEBEN ESPERAR LOS HORARIOS DE COSTUMBRE PARA PASAR CONSULTA.

ANTES LAS UNIDADES ESTABAN CERRADAS POR LA NOCHE, LOS FINES DE SEMANA Y DURANTE LOS DIAS FESTIVOS.

ESO QUERIDO AMIGOS DE ANAMOROS, ES COSA DEL PASADO, PORQUE LA UNIDAD DE SALUD DE ANAMOROS, ESTARA ABIERTA A TODA HORA Y DURANTE TODOS LOS DIAS DEL AÑO, A LA HORA QUE USTEDES NECESITEN LA ATENCION DE SALUD.

PARA CUMPLIR ESE COMETIDO, REFORZAREMOS LA UNIDAD DE SALUD CON TRES MÉDICOS, TRES ENFERMERAS, TRES ENCARGADOS DE FARMACIA, SECRETARIAS Y ORDENANZAS PARA QUE A CUALQUIER HORA DEL DÍA O LA NOCHE PUEDAN VENIR A PASAR SU CONSULTA SIN NECESIDAD DE IR HASTA EL HOSPITAL.

EN ANAMOROS REFORZAREMOS LOS SERVICIOS QUE YA SE PRESTAN, COMO ATENCIÓN MATERNA, ATENCIÓN INFANTIL, PLANIFICACIÓN FAMILIAR, HABRÁ PROGRAMAS DE SALUD PARA ADOLESCENTES, PARA ADULTOS MAYORES Y LAS MUJERES PODRÁN REALIZARSE SU PRUEBA DE CITOLOGÍA.

POR SUPUESTO QUE LA CONSULTA MEDICA GENERAL, LOS SERVICIOS DE ODONTOLOGÍA Y LA ATENCIÓN DE PARTOS, ASÍ COMO LOS PROGRAMAS DE VACUNACIÓN, LABORATORIO CLÍNICO Y TERAPIA RESPIRATORIA, CONTINUARAN PRESTÁNDOSE A TODOS POR IGUAL.

A NIVEL NACIONAL Y CON LAS CIENTO UNIDADES MÉDICAS QUE MANTENEMOS EN FUNCIONAMIENTO, CON FOSALUD, LOS MÉDICOS Y ENFERMERAS HAN ATENDIDO DURANTE EL ÚLTIMO AÑO A UNOS 740 MIL SALVADOREÑOS CON CONSULTA MÉDICA, ODONTOLOGÍA O CONSULTA PEDIÁTRICA.



OTRO ASPECTO QUE ME LLENA DE SATISFACCIÓN, ES QUE GRACIAS AL FOSALUD, HEMOS PODIDO GENERAR EMPLEOS PARA PROFESIONALES DE LA MEDICINA QUE NO TENÍAN LA OPORTUNIDAD DE CONTAR UN INGRESO FIJO. ES ASÍ COMO MAS DE MIL PERSONAS ENTRE MÉDICOS, ENFERMERAS, ODONTÓLOGOS, ENCARGADOS DE FARMACIA, ASISTENTES DENTALES, LABORATORISTAS Y PROMOTORES DE NUTRICIÓN FORMAN PARTE DE ESTE GRAN PROYECTO QUE ME ENTUSIASMO DESDE QUE ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL Y QUE AHORA ME LLENA DE GRAN SATISFACCION, VERLO REALIZADO.

EL FOSALUD ES UN LEGADO QUE DEJAREMOS A LOS SALVADOREÑOS CUANDO DEJEMOS LA PRESIDENCIA. ESPERO QUE APROVECHEN LOS BENEFICIOS QUE LES TRAEMOS Y QUE CUMPLAN CON LOS CONTROLES MÉDICOS PARA SUS HIJOS, CON LOS PROGRAMAS DE VACUNACIÓN Y CON TODOS LOS BENEFICIOS QUE TRAE CONSIGO LA SALUD PREVENTIVA.

SOLO EN ESTA ZONA ESTAMOS HABLANDO DE 16 MIL HABITANTES BENEFICIADOS, ADEMÁS DEL RESTO DE POBLACIONES, QUIERO DECIRLES QUE LA MEJOR FORMA DE ENTERARSE DE LOS PROBLEMAS DEL PAIS, NO ES QUEDARSE ALLA EN CASA PRESIDENCIAL, POR SUPUESTO QUE ATIENDO MI DESPACHO.

HOY POR EJEMPLO EN LA TARDE TENGO QUE SANCIONAR LOS CONVENIOS DE LA OIT, A ESO VOY MAS TARDE A MI DESPACHO, PERO COMO ESTOY ACOSTUMBRADO A TRABAJAR 14 A 16 HORAS DIARIAS, ME ENCANTA VENIR AL INTERIOR DEL PAIS, PORQUE ES AQUÍ, DONDE ESTAN LOS PROBLEMA Y ES AQUÍ DONDE ESTAMOS ENCONTRANDO LAS SOLUCIONES.

ALLA TENGO SIENTOS DE PROBLEMAS Y HAY QUE RESOLVERLOS, PERO HOY ANAMOROS Y TODAS LAS POBLACIONES VECINAS, TIENEN UN PROBLEMA MENOS, YA LOS ATIENDEN 24 HORAS, DEMOSLE GRACIAS A DIOS QUE PODEMOS TENER ESTA UNIDAD DE SALUD PARA TODO USTEDES.

QUISERO DESPEDIRME DICIENDOLES, VAMOS A SEGUIR INVIRTIENDO EN LO SOCIAL. ALGUIEN MENCIONABA LA IMPORTANCIA DE COLABORAR CON EL PRESIDENTE PARA CUMPLIR TODAS SUS PROMESAS, YO SIEMPRE HE DICHO QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y CUANDO TENGO MAS DE DOS AÑOS EN LA PRESIDENCIA, DEJEME DECIRLES, QUE PUEDO DECIR CON TODA LA SOLVENCIA MORAL, QUE LAS PRINCIPALES PROMESAS SE HAN IDO CUMPLIENDO POCO A POCO, OTRAS SE IRAN CUMPLIENDO Y HAY TEMAS PENDIENTES QUE VAMOS A EVACUAR.

PERO TAMBIEN NECESITO EL APOYO DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, USTEDES SABEN QUE AHÍ EN LA ASAMBLEA HAY UNOS PRESTAMOS QUE TIENEN QUE VER CON RED SOLIDARIA, QUE ES LA AYUDA PARA LA GENTE MAS POBRE, QUE TIENEN QUE VER CON LOS CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS PARA MUCHAS POBLACIONES HACERLES SUS



CARRETERAS, QUE TIENE QUE VER CON CHAMBITA MEDIDOR PARA QUE MIDAMOS TODO EL NORTE DEL PAIS Y OTROS PRESTAMOS COMO EL PLAN 2021 DE EDUCACION, QUE CONTIENE UNA GRAN CANTIDAD DE MILLONES DE DOLARES PARA INVERTIR EN LA ESCUELAS.

YO DESDE ANAMOROS, LE HAGO UN LLAMDO A TODOS LOS DIPUTADOS, ESPECIALMENTE AL FMLN CON QUIEN HEMOS ESTADO DIALOGANDO, QUE SI ESOS PRESTAMOS NO SE APRUBAN, EL UNICO AFECTADO ES EL PUEBLO DE EL SALVADOR, EL UNICO AFECTADO ES LA GENTE, LOS PRESTAMOS NO SON PARA EL PRESIDENTE SACA, YO NO LE HE PEDIDO PRESTAMO A NADIE, NO SON PARA EL GOBIERNO, SON PARA LOS POBLADORES, POR ESO TENGO FE.

Y HOY ME DECIA KATLEEN ALLA EN USULUTAN, BUENO Y USTED NO CREE QUE SE VAN, LA FE ES LO ULTIMO QUE SE PIERDE Y YO SOY UN HOMBRE DE FE, UN HOMBRE QUE CREE EN DIOS Y CREO QUE PRONTO VAMOS A TENER ESOS PRESTAMOS PARA INVERTIRLOS EN EL AREA SOCIAL.

ADEMAS DE LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE QUE PRIMERO DIOS, DESDE METAPAN, HASTA LA UNION, LA PODAMOS COMENZAR A CONSTRUIR EL PROXIMO AÑO.

HERMANOS DE ANMOROS QUE DIOS LOS BENDIGA, ME ALEGRA MUCHISIMO QUE TENGAN YA EL FOSALUD, ESTA ES UNA PROMESA MAS CUMPLIDA, PORQUE COMO SIEMPRE LO HE DICHO Y QUIERO QUE SE LES GRAVE EN LA MENTE, PORQUE A LOS POLITICOS HAY QUE EXIGIRLES, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y HOY, ANAMOROS LE HEMOS CUMPLIDO ESTA PROMESA.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.